



¿Sabes que es GOV.CO?

¿Sabes que es GOV.CO? Conócelo aquí

- TRÁMITES Y SERVICIOS
- PARTICIPACIÓN
- ENTIDADES



Martes , 03 de noviembre de 2020 | Inicio de sesión

English | Mapa del sitio | Contáctenos |



MADR noticias El Gobierno Nacional, a través de la ADR anunció la cofinanciación de proyectos integrales por un valor estimado de \$70.500 millones

[Tweet](#)

31/10/2020

El Gobierno Nacional, a través de la ADR anunció la cofinanciación de proyectos integrales por un valor estimado de \$70.500 millones



. La Agencia de Desarrollo Rural (ADR), entidad adscrita al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural reafirma su compromiso con la estrategia de reactivación económica del Gobierno Nacional, liderada por el presidente Iván Duque.

- Durante la visita a Santander, la presidente de la Agencia de Desarrollo Rural, Ana Cristina Moreno, también comunicó, la cofinanciación por \$864 millones de pesos, de un proyecto para fortalecer la ganadería doble propósito de 73 familias de San Vicente de Chucurí.

Girón (Santander), 31 de octubre de 2020. La Agencia de Desarrollo Rural (ADR), entidad adscrita al Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural reafirma su compromiso con la estrategia de reactivación económica del Gobierno Nacional, liderada por el presidente Iván Duque.

“En el marco del plan de reactivación económica, la ADR cofinanciará Proyectos Integrales de Desarrollo Agropecuario y Rural, por un valor estimado en \$70.500 millones, con una atención proyectada a 6.854 beneficiarios directos”, dijo Duque.

Asimismo, la presidente de la Agencia, Ana Cristina Moreno y el Ministro de Agricultura, Rodolfo Zea, llegaron a Santander para comunicarle a la Asociación de Ganaderos de la Región Yariguíes de San Vicente de Chucurí - AGANAR, la cofinanciación de un proyecto que pretende fortalecer y mejorar las capacidades productivas, administrativas y gerenciales de la ganadería doble propósito de 73 familias de la región, por un monto de \$ 864.028.000.

“Los proyectos integrales que hoy estamos apoyando representan lo que queremos que ocurra en todo el sector Agropecuario, y eso significa un acompañamiento que le permita a los productores convertirse en empresarios rurales gracias al acceso a créditos, semillas de la mejor calidad, el apoyo para la comercialización y la capacitación en buenas prácticas. Así los estamos estructurando con nuestra entidad ejecutora en el territorio como es la ADR”, dijo el jefe de la cartera de Agricultura.

“La Agencia de Desarrollo Rural es de territorio, no de escritorio. Hoy llegamos a Santander para anunciarle a los ganaderos de la región de los Yariguíes que acompañaremos y cofinanciamos su iniciativa productiva”, manifestó la presidente de la ADR, Ana Cristina Moreno.

En la ADR trabajamos juntos por el campo para hacer que las cosas pasen

Red de Comunicaciones

Agencia de Desarrollo Rural - Agencia Nacional de Tierras - Agrosavia - Bolsa Mercantil de Colombia - Corabastos
Corporación Colombia Internacional - Fiduagraria - Finagro - ICA - Unidad de Restitución de Tierras - Vecol

[Tweet](#)